
Klartext – So sieht die Praxis in der Kita wirklich aus 
 

Die aktuelle Corona-Lage in meiner Kita 
 
Seit zwei Wochen haben wir nach und nach immer mehr Fachkräfte die sich mit Corona anstecken. 
Durch die neue Quarantäne oder eben nicht Quarantäne Anordnung der Gruppen hätten wir ein 
volles Haus, aber kein Personal. Ich muss die Eltern tagtäglich bitten ihre Kinder zu Hause zu lassen, 
weil mittlerweile schon die 6. kraft betroffen ist… das ist doch wirklich kein Zustand. Ich finde das 
unmöglich dass uns diese Bürde nun auferlegt wird. In diesen ganzen Newslettern wird immer nur 
von der Ansteckung der Kinder ausgegangen. Mein Team ist zu großen Teilen geboostert. Von den 
sechs Fachkräften, die sich angesteckt haben, sind 5 geboostert und eine einfach geimpft. Ich habe 
wirklich keine Worte dafür, man wird einfach nur alleine gelassen und alles wird auf uns abgewälzt… 
ich sehe ja ein, dass omikron insbesondere bei unseren Krippenkindern kaum für Ansteckungen 
sorgt. Aber was soll ich tun wenn das Personal reihenweise ausfällt und der Regierung es einfach 
schnuppe ist?!? Eltern müssen schauen wie sie das gestemmt bekommen, den Unmut bekommen 
natürlich wir ab und sie werden genauso alleine gelassen wie wir.  
 
Ich weiß nicht ob es anderen Einrichtungen auch so geht, aber meiner Meinung nach müssen die von 
oben endlich mal wach gerüttelt werden! Das was die mit uns veranstalten ist wirklich eine Sauerei!  
 
 
Liebe Grüße  
 
Ein Mitglied des Verbandes Kita-Fachkräfte Bayern e.V. 
 
 
 

 


